

Master Warrant Officer Trevor McCoul, CD



After more than 20 years of loyal and dedicated service to the Canadian Armed Forces and the Canadian Military Engineers, MWO McCoul, CD, will retire on 16 September 2026.

Originally from Antigonish, Nova Scotia, MWO McCoul enrolled with the CAF in September 2005 at the age of 28 as a Water, Fuels & Environment Technician (WFE Tech).

Throughout his career, MWO McCoul has served in key leadership and supervisory positions from one side of the country to the other, most recently as the Squadron Sergeant Major for the Construction Engineering Training Squadron (CETS) at Canadian Forces School of Military Engineering (CFSME). His previous postings included CFB Greenwood, CFB Halifax, 2 Combat Engineer Regiment (2 CER) & Real Property

Operations Unit (RPOU) Petawawa, RPOU & 19 Mission Support Squadron (MSS) Comox and finally CFSME Gagetown.

Operationally, MWO McCoul deployed internationally in 2010 in support of Operation HESTIA in Haiti on a humanitarian mission due to the major earthquake that impacted that country and deployed in 2017 on Operation REASSURANCE in Latvia. MWO McCoul also had the pleasure of going on TAVs to Barbados, Jamaica and Norway.

Upon being promoted to Warrant Officer in 2019, MWO McCoul became a Construction Engineer Superintendent (CE Supt). MWO McCoul was promoted to his current rank in 2023.

MWO McCoul's honours and awards include the Operational Service Medal - Humanitas, Queens Diamond Jubilee (2012), Canadian Forces Decoration (CD) and Special Service Medal – NATO.

MWO McCoul will be remaining in the Fredericton area with his wife Krista and two boys, Connor and Nathan. MWO McCoul won't be going far from the CAF as he accepted a WFE Technical Instructor position at CFSME starting 17 September 2026.



Après plus de 20 ans de service loyal et dévoué au sein des Forces armées canadiennes et du Génie militaire canadien, l'adjudant-maître McCoul, CD, prendra sa retraite le 16 septembre 2026.

Originaire d'Antigonish, en Nouvelle-Écosse, l'adjudant-maître McCoul s'est enrôlé dans les Forces armées canadiennes en septembre 2005, à l'âge de 28 ans, en tant que technicien en eau, produits pétroliers et environnement (Tech EPPE).

Au cours de sa carrière, l'adjudant-maître McCoul a occupé des postes clés de leadership et de supervision d'un bout à l'autre du pays, servant plus récemment à titre d'adjudant d'escadron au sein de l'Escadron d'entraînement du génie de construction (EEGC) à l'École du génie militaire des Forces canadiennes (EGMFC). Parmi ses affectations précédentes figurent la BFC Greenwood, la BFC Halifax, le 2e Régiment du génie de combat (2 RGC), ainsi que l'Unité des opérations immobilières (UOI) de Petawawa, l'UOI et le 19e Escadron de soutien de mission (19 ESM) de Comox, et enfin l'EGMFC Gagetown.

Sur le plan opérationnel, l'adjudant-maître McCoul a été déployé à l'étranger en 2010 dans le cadre de l'opération HESTIA en Haïti, lors d'une mission humanitaire à la suite du séisme majeur ayant frappé ce pays. Il a également été déployé en 2017 dans le cadre de l'opération REASSURANCE en Lettonie. Il a par ailleurs eu l'occasion de participer à des missions temporaires (TAV) à la Barbade, en Jamaïque et en Norvège.

Promu au grade d'adjudant en 2019, l'adjudant-maître McCoul a occupé les fonctions de surintendant du génie de construction (Sur GC). Il a été promu à son grade actuel en 2023.

Les distinctions et décorations de l'adjudant-maître McCoul comprennent la Médaille du service opérationnel – Humanitas, la Médaille du jubilé de diamant de la Reine Elizabeth II (2012), la Décoration des Forces canadiennes (CD) et la Médaille du service spécial – OTAN.

L'adjudant-maître McCoul demeurera dans la région de Fredericton avec son épouse Krista et leurs deux fils, Connor et Nathan. Il ne s'éloignera pas du milieu militaire, puisqu'il a accepté un poste d'instructeur technique ECE à l'EGMFC à compter du 17 septembre 2026.